



Embajada de
Colombia en Líbano



•••••

Informe trimestral Embajada de Colombia en el Líbano

•••••

Enero a marzo 2025



Presentación de Cartas Credenciales por parte del Embajador de Colombia en el Líbano al Presidente Joseph Aoun, en el Palacio Presidencial

El pasado 11 de marzo de 2025 se realizó el acto protocolario de entrega de las Cartas Credenciales por parte del Embajador de Colombia en el Líbano, Edwin Ostos Alfonso, al Presidente de la República del Líbano en presencia del Ministro de Relaciones Exteriores y los Directores de Protocolo de la Presidencia y del Ministerio de Relaciones Exteriores y Emigrantes del Líbano.





Promoción de Colombia ante empresas de turismo en el Líbano

La Embajada ha venido fortaleciendo el sector turístico en Colombia por medio de acciones estratégicas entre las que cuentan un *Famtrip* con varias agencias de viaje del Líbano a Colombia, realizado en el año 2024.

En seguimiento a esta promoción turística, el Embajador Edwin Ostos Alfonso se reunió el pasado 29 de enero con el Director de la Agencia de viaje *Straight Line Company* y el 21 de febrero con *We Reach the World* a fin de promover el turismo a Colombia en seguimiento del *Famtrip* efectuado por las agencias, empresas que manifestaron haber incluido su oferta de planes turísticos hacia Colombia.





Fortalecimiento de las relaciones económicas y de comercio con el Líbano

El pasado 12 de febrero el Embajador de Colombia se reunió con el Director de Recursos Animales del Ministerio de Agricultura, Doctor Elias Ibrahim y con la Ingeniera, Dra. Rania el Hayek, Head of import export and plant quarantine service del Ministerio libanés.

En la reunión se abordaron temáticas relacionadas a los procesos fitosanitarios en exportaciones de frutas como el mango, la carne aviar y de res proveniente de Colombia al Líbano.

El ICA de Colombia agradeció las gestiones realizadas, luego de la información que fue entregada por la Misión Diplomática.





Promoción de Colombia en la televisión nacional del Líbano

El pasado 12 de marzo de 2025 tuvo lugar una entrevista en vivo, en la que participó el Embajador Edwin Ostos Alfonso y el representante del concurso de pintura Fabriano, señor Jean-Claude Nahas, realizado en la Televisión *Tele Liban* el cual este año tendrá como uno de sus temas a Colombia.

En medio de la transmisión por televisión a nivel nacional, se realizó la proyección del vídeo "Colombia: el país de la belleza", generando un impacto muy positivo de Colombia en el Líbano y Medio Oriente donde el canal llega.

En la televisión nacional, el Embajador explicó las visitas realizadas a numerosos centros educativos públicos y privados, en los que se ha hecho conocer temas de interés en Colombia como la protección del agua, la transición hacia energías limpias, la equidad de género, la paz en Colombia y los festivales culturales.





Embajada de
Colombia en Líbano

Premiación del concurso Fabriano 2024 de dibujo, puso en el centro a Colombia en el Líbano.

El pasado 15 de marzo de 2025 tuvo lugar la premiación de la competencia de arte Fabriano, en la que participaron niños, niñas, adolescentes y jóvenes libaneses y que tuvo como eje central, para el año 2024, a "Colombia el país de la belleza" en una estrategia de la Embajada como parte de la promoción de Colombia en el Líbano y Oriente Medio.

En el evento se expusieron más de 200 piezas de dibujo sobre Colombia y se anunció el 1er premio ganador de 3 tiquetes de viaje ida y regreso a Colombia. Este evento estuvo acompañado por el representante del Ministerio de Educación del Líbano, el representante del concurso Fabriano, Turkish Airlines para el Líbano y el Embajador de Colombia en el Líbano quienes anunciaron al ganador.





Embajada de
Colombia en Líbano





Embajada de
Colombia en Líbano

Política exterior feminista en el Líbano



El pasado 24 de enero el Embajador Edwin Ostos Alfonso acompañó el foro de la sociedad civil "plataforma feminista en el Líbano" el cual tuvo como propósito dar a conocer la importancia que el gobierno de Colombia otorga a las políticas de equidad de género tanto a nivel nacional como dentro de su política exterior.

En la sesión se manifestó a los presentes que Colombia tiene una política exterior feminista en la que el fortalecimiento de la igualdad de género y el papel de la mujer resulta fundamental en la forma de gobierno, el desarrollo de la sociedad y en el papel del Estado.



Embajada de
Colombia en Líbano



En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el pasado 8 de marzo de 2025 la Embajada de Colombia en el Líbano, a través de la Dra. Sharon Ahcar Cabarcas, participó en un evento académico sobre la política exterior feminista en el que participó la Embajada de Chile, México y Colombia.

Este evento contó con la participación de mujeres diplomáticas de carrera, representantes de las tres delegaciones, así mismo, contó con la participación de personas de la comunidad hispanohablante en el Líbano y grupos de mujeres feministas de Beirut.



Embajada de
Colombia en Líbano



Participación del Embajador Edwin Ostos Alfonso en una conferencia convocada por la *Lebanese League for Women in Business* (LLWB), el pasado 12 de marzo, que incluyó una mesa redonda sobre la representación de género en la gobernanza empresarial, destinado a mejorar la diversidad de género en el liderazgo.



Presentaciones sobre Colombia en centros educativos del Líbano.

Durante este primer trimestre, el Embajador Edwin Ostos Alfonso dio a conocer a Colombia en 10 centros educativos en Beirut y en Trípoli, a través de presentaciones en la que se tratan los principales aspectos de la política interna y externa en Colombia, tales como: i.) protección del agua y el territorio; ii.) la transformación de la productividad con la priorización de energías limpias; iii.) políticas de género y de equidad de la mujer en el centro de las políticas públicas; iv.) el proceso de paz en Colombia; v.) el reconocimiento de la diversidad cultural por medio de sus festivales y carnavales.

En esta presentación, además, se finaliza con el video promocional “Colombia el país de la belleza”. En estos eventos se han hecho partícipes directivos, profesores y estudiantes de diferentes establecimientos públicos y privados.





Embajada de Colombia en Líbano





Resultados del consulado móvil de Colombia en Amán Jordania

La sección consular de la Embajada de Colombia en el Líbano adelantó un Consulado Móvil en Amán, Jordania del 16 al 20 de febrero en las instalaciones del Hotel Mena Tyche Amán.

En esta acción, la sección consular prestó servicios consulares a más de 120 colombianos en 5 días de atención consular. Esta jornada fue valiosa para la efectiva atención a los connacionales en el exterior ya que se adelantaron 264 trámites.

